

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA

ño XV.—Número 4.119. CEUTA. MARTES 27 DE ENERO de 1948.—Precio 50 céntimos

EL MAS INTIMO
colaborador de
STALIN



MOLOTOV
sucesor del tirano
soviético?

Londres, 26.—El diario soviético "Pravda", informa que el ministro de Relaciones Exteriores, Molotov, ha sido objeto de un caluroso recibimiento en Kiev, adonde se trasladó desde Moscú, con motivo del XXX aniversario de la incorporación de la República Ucraniana a la URSS.

Molotov fue aclamado como el "más íntimo colaborador de Stalin". Con este motivo se pone de relieve que Stalin fue también llamado muchas veces "el más íntimo colaborador de Lenin" y se considera que esta denominación fue una de las razones de su ascenso al cargo que ocupa, dentro del partido comunista a la muerte de Lenin.

La frase dicha con referencia a Molotov, fué en respuesta a una pregunta que hizo a varias personas calificadas, que se hallaban presentes en el recibimiento hecho a Molotov, por el ministro de Relaciones Exteriores de Ucrania y el secretario del Comité Central del partido comunista.—EFE.

**20.000 HOMBRES Y
500 cañones**

«Con esto iniciariamos una gran ofensiva contra los guerrilleros», dice el PRIMER MINISTRO GRIEGO

«Más que norteamericanos instructores, necesitamos tropas de combate»

Atenas, 26.—El primer ministro, Themistocles Sofoulis, ha expresado públicamente su gratitud a la misión de oficiales del Ejército norteamericano que asesoran a las tropas de primera línea del Ejército griego.

Declaró que éstas no progresarán en la lucha contra los guerrilleros, hasta que los Estados Unidos no envíen más cañones. El jefe del Gobierno agregó: "Es necesaria la rapidez en el suministro de armas; si no vienen antes de marzo, llegará el verano sin que hayamos podido lanzar una gran ofensiva, si bien no será posible completar las operaciones, hasta el final del estío". En cuanto a la necesidad de

EL GOBIERNO IRAQUES, presidido por el regente, discute el acuerdo con **INGLATERRA**

La reunion se prolongó cuatro horas, sin resultados

Una nueva manifestación recorrió Bagdad protestando del acuerdo

Bagdad, 26.—El primer ministro Saleh Jaba, que regresó hoy procedente de Londres, se reunió inmediatamente después de su llegada con el regente y algunos miembros del Gobierno. Después de suspenderse la sesión para que sus participantes almorzasen, fué reanuda por la tarde.

Mientras tanto varios centenares de manifestantes volvieron a desfilarse hoy por las calles de Bagdad para protestar contra el acuerdo anglo-iraquí, que fué

firmado en Londres por Saleh Jaba.

El chamberlán del Palacio Girifó a los manifestantes la palabra y les pidió que se disolviesen pacíficamente.—EFE.

Bagdad, 26.—El Gobierno iraquí ha celebrado una reunión presidida por el regente que se prolongó cuatro horas, para discutir el acuerdo anglo-iraquí.

Parece que no se han obtenido resultados y se espera una nota del regente.—EFE.

10.000 obreros se declaran en huelga en Dusseldorf

Exigen una reducción en el horario de trabajo :

Hamburgo, 26.—Diez mil obreros del ramo de la construcción se han declarado en huelga por 24 horas en Dusseldorf. Exigen una reducción en el horario de trabajo. La reducción que piden los obreros es de seis horas a la semana. Actualmente trabajan 48 horas.—EFE.

INGLATERRA ADOPTARA MEDIDAS PARA salvaguardar el valor de la libra esterlina



**Stafford Cripps, informa
A LA CAMARA**

«Gran Bretaña simpatiza con el objetivo pero no está de acuerdo con el método»

Londres, 26.—El ministro de Hacienda británico, Mr Stafford Cripps, ha declarado en la Cámara de los Comunes que Inglaterra tomará todas las medidas para salvaguardar el valor de la libra esterlina contra cualquier repercusión que pueda tener el plan de desvalorización del franco.

En su informe a la Cámara, pocas horas después de haberse reunido el Gabinete, Cripps dijo: "No pensamos tomar ninguna medida que altere el promedio de la libra esterlina en sus relaciones con otras divisas, pues no creemos que esto sea aconsejable o necesario".

El valor de la libra en relación con el dólar es de cuatro dólares y tres centavos.

Agregó que la política financiera inglesa sería doble: por un lado, prestar toda la ayuda posible al Gobierno francés para que éste alcance su objetivo y, por otro, tomar las medidas que sean necesarias para evitar las repercusiones sobre nuestra propia moneda y muchas otras divisas.

Cripps ha dejado en París personal técnico para trabajar en relación con las medidas de precaución que se han de tomar y siempre de acuerdo con el Gobierno francés.

La desvalorización del franco francés

SE REUNE LA ASAMBLEA PARA OIR EL informe del Gobierno

Schuman manifiesta que la medida es necesaria para reducir el paro

Paris, 26.—La Asamblea francesa se ha reunido esta mañana, para escuchar las declaraciones del Gobierno sobre las medidas adoptadas para la desvalorización del franco y estudiar el proyecto de ley para el establecimiento de un mercado libre de divisas. El Gobierno tiene la intención de aprobar dicha ley, lo antes posible. De no haber oposición, sería aprobada en una sola sesión y entraría en vigor inmediatamente. Sin embargo, se espera oposición por parte de los comunistas.—EFE.

"Hay que evitar la inflación", dice Schuman :

Paris, 26.—Al enfrentarse con la tercera y quizá la más dura prueba del programa de desvalorización, el jefe del Gobierno francés, Schuman, ha declarado ante la Asamblea Nacional que esta medida es necesaria para mantener en marcha las fábricas francesas y evitar el paro.

Agregó que en las últimas semanas la producción francesa había disminuido por falta de mercados extranjeros que deseaban adquirir productos franceses a los antiguos tipos de cambio.

"La idea dominante de la política del Gobierno —dijo— es la estabilización de la Economía francesa".

Insistió en la necesidad de evitar la inflación y mantener los precios y los salarios aunque dijo que esto último se está ya consiguiendo. Admitió que la desvalorización producirá una elevación adicional de los precios.—EFE.

Las relaciones franco-británicas no sufrirán variación :

Paris, 26.—El jefe del Gobierno francés, Schuman, anunció en la Asamblea Nacional que las relaciones de Francia con Gran Bretaña no sufrirán variaciones y que Francia continuará cooperando con el fondo monetario internacional, a pesar de no haber aprobado este organismo la desvalorización del franco.—EFE.

"La desvalorización ha sido ordenada por Norteamérica", afirma Duclos :

Paris, 26.—El dirigente comunista francés, Jacques Duclos, ha declarado en la Asamblea Nacional francesa que la desvalorización del franco constituye un método.

(Pasa a la página 3.)

Regreso de los ministros españoles que visitaron nuestras posesiones de Guinea



AEROPUERTO DE BARAJAS. — Un momento de la llegada a este puerto de los ministros del Aire, Industria, Comercio y Agricultura, de regreso de su viaje a la Guinea española.

APOLLO

Hoy 27 de febrero de 1948. Hoy sesión continua desde las 5. Filmofono presenta la gran producción de Universal Films:

Tramposos entrapados

Con Bud Abbott y Lou Costello RISA - RISA - RISA

Nuestro próximo estreno: AVENTURAS DEL CAPITAN GUIDO

VEA:



Una de las mejores películas de la temporada.

Cine Astoria JADU

Hoy, continua desde las 5. Un verdadero acontecimiento

KIT CARSON

Un film que recoge el ambiente de la vida aventurera en el escenario del lejano Oeste.

El jueves.

TRAMPOSOS ENTRAMPADOS



SANTORAL DEL DIA

27 de enero, martes.—La Oración del Huerto.—Santos Juan Crisóstomo, obispo y doctor; Vitaliano, papa; Julián, Avite, Dáctilo, Nicéte, Dacio, Reaire mártires; Mauro, obispo. Rito Doble. Ornamentos blancos.

CICLO DE PASCUA

Tiempo de Septuagésima.—Este tiempo, que empezó el pasado domingo, viene a ser un periodo intermedio entre los dos ciclos de Navidad y Pascoa, y una preparación inmediata a la Cuaresma. Las intimas y sabrosas alegrías de Navidad pasan ya, y después de la contemplación de la adolescencia de Jesús, el cielo de la Iglesia aparece algo sombrío, invitándonos al recogimiento y a la mortificación.

Su suprimen las "Aleluyas", el "Gloria in excelsis", el "Te Deum" en Maitines, y se usan ornamentos morados. Consta este tiempo de tres dominicas (Septuagésima, Sexagésima y Quincuagésima) llamadas así por los días que la separa de la Pascoa. Según la fecha de Resurrección, se adelanta o atrasa es-

En el Colegio de San Agustín

Magnífico concierto a cargo de don Ramón Bellas y don Enrique Rodríguez Cobo

En el salón de actos del Colegio-Residencia de los RR. PP. Agustinos, tuvo lugar, el pasado domingo, una selecta reunión, para escuchar al notabilísimo violinista don Ramón Bellas, actual concertino de la Orquesta Sinfónica de Ceuta, acompañado al piano por el reputado profesor del Conservatorio Oficial de Música, don Enrique Rodríguez Cobo.

El programa estaba formado por escogidas partituras de Mendelssohn, Tchaikowsky, Beethoven, Kreisler y el español Pablo de Sarasate y sus dificultades eran más que sobradas para poner a prueba a cualquier artista.

El violinista señor Bellas demostró, una vez más, como cuando le hemos escuchado en el Conservatorio, su completo dominio del instrumento y gran temperamento musical, alcanzando un pleno éxito en todas las interpretaciones, viéndose obligado a añadir dos obras más de "extra" al programa, ante los prolongados aplausos del auditorio; aplausos que compartió el pianista señor Rodríguez Cobo, recibiendo ambos artistas, al terminar, entusiastas felicitaciones tanto más valiosas dada la calidad de los asistentes, por lo que constituyó un verdadero triunfo.

El R. P. Superior de la Comunidad y director del Colegio, dirigió su elocuente palabra a los invitados glorioso el significado del acto y la personalidad de los profesores actuantes, siendo, asimismo, muy aplaudido.

La velada fué magnífica por lo que enviamos nuestra calurosa felicitación a los insignes artistas, señores Bellas y Rodríguez Cobo, este último, nuestro estimado colaborador en el Diario.

do un pleno éxito en todas las interpretaciones, viéndose obligado a añadir dos obras más de "extra" al programa, ante los prolongados aplausos del auditorio; aplausos que compartió el pianista señor Rodríguez Cobo, recibiendo ambos artistas, al terminar, entusiastas felicitaciones tanto más valiosas dada la calidad de los asistentes, por lo que constituyó un verdadero triunfo.

El R. P. Superior de la Comunidad y director del Colegio, dirigió su elocuente palabra a los invitados glorioso el significado del acto y la personalidad de los profesores actuantes, siendo, asimismo, muy aplaudido.

La velada fué magnífica por lo que enviamos nuestra calurosa felicitación a los insignes artistas, señores Bellas y Rodríguez Cobo, este último, nuestro estimado colaborador en el Diario.

La dominica (la pesada) de Septuagésima.

SAN JUAN CRISOSTOMO San Juan, por sobrenombre Crisóstomo, que significa: "Boca de oro", a causa de su elocuencia, nació en Antioquia hacia el año 344. Su piadosa madre, Andrásaras, quedó viuda a los veinte años de su edad, y no perdonó medio alguno para proporcionar a su hijo una educación selecta y en extreme piadosa.

Dotado de superior inteligencia y otras brillantes cualidades, desde su más tierna edad, concibió Juan la admiración y el aprecio de todos sus condiscípulos y de cuantos le trataron; y aunque en la, comienzas de su juventud sintióse inclinada a los placeres e ilusiones mundanas, muy pronto se vió libre de ellos, emprendiendo una vida seria y de veras piadosa y perfectamente evangélica, gracias a la amistad que contrajo con un joven de su misma edad, llamado Basilio, más tarde San Basilio. No ble ejemplo de la saludable influencia que puede ejercer a su alrededor un amigo verdadero. La mutua amistad de ambos jóvenes fué acrecentándose de día en día, a causa de la perfecta unión de pensamientos, sentimientos y aspiraciones que reinaba entre ellos, y que fomentaba cuanto podía la piadosa madre de Juan. En extreme sollicita del bien espiritual de su hijo le puso en íntima comunicación con Melano, su Obispo, el cual previendo por inspiración divina lo que llegaría a ser aquel joven de nobles prendas, le administró el Santo bautismo y la confirmación; dióle la primera comunión, y poco después le ordenó de Lector, reteniéndole a su lado.

Constituido ya clérigo de la Iglesia de Antioquia, Crisóstomo renunció completamente a las vanidades del siglo. Vestía una túnica pobre y vivía del todo consagrado a la oración y meditación y al estudio de la Sagrada Escritura; ayunaba diariamente dormía sobre una dura tabla, prolongando sus vigillas, y demandando su cuerpo con rudas penitencias.

Abrazóse, a los 30 años de su edad, con la vida monástica para librarse del episcopado; pero más tarde, el año 398, fué conducido por fuerza a Constantinopla, para ser consagrado Obispo de aquella metrópoli imperial. Su ardiente celo y santa libertad e independencia de lenguaje corrían parejas con su caridad tiernísima. Jamás orador alguno logró como el levantar en torno suyo un movimiento cristiano de admiración y alabanza tan profundo, intenso y unánime.

Al abandonar Constantinopla, al decreto de destierro de la emperatriz Eudoxia, contestó con estas nobles y valientes palabras: "Crisóstomo sólo teme una cosa, y no es solo el destierro, ni la cárcel, ni el despojo total de sus bienes, ni la extremada pobreza, ni la muerte, sino el pecado". Víctima de los malos tratos y españolas sufrimientos soportados en su cruel destierro, murió en el Ponto el 14 de septiembre del año 407. El día de hoy nos recuerda el aniversario de la traslación de sus reliquias, ordenada por el emperador Teodosio II, en reparación de la crueldad de su madre y que tuvo lugar el año 438. Pio X le declaró celestial patrono de los oradores sagrados.

SANTORAL PARA MAÑANA

28 de enero, miércoles.—Santos: Pedro Nolasco, Julián, Valerio, obispos; Inés, Eulogia, Laurencia, Flaviano, Leocadia, Tiro, Calixto, Leodes, mártires; Juan, presbítero; Santiago, ermitaño, confesor. Rito Doble. Ornamentos blancos.

LA ESMERALDA COMPRA: BRILLANTES, ORO PLATA, PLATINO, ANTIQUEDADES Y PAPELETAS MONTE FALANGE R. 6 - CAMOENS, 1 CEUTA

Correa Vieja Santa Maria S. A. C. X-SI

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Con esta fecha he tenido a bien imponer el acceso de ocho días al musulmán MOHAMED BEN ALI DUHAS, por succionarse mendigando a la vía pública, así como la multa de VEINTICINCO PSETAS al vecino de esta Plaza MIGUEL BLANCH AMOROS, por promover escándalo durante la celebración de un partido de fútbol celebrado en el día de ayer en la explanada del Regimiento de Infantería número 54.

Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 26 de Enero de 1946. EL DELEGADO, Francisco del Valle Marín.

Reunión de la Cofradía del Nazareno

Se tomaron importantes acuerdos

El pasado domingo, a las 12:30 horas, en la sacristía de la iglesia de Nuestra Señora de África, celebró reunión la Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno, bajo la presidencia del señor cura párroco, consiliario de la Cofradía, don Bernabé Perpián y con asistencia del Ilmo. señor coronel de La Legión, don Fernando García Valiño, don Hermanno Mayer, don Valentín Cabillas Cabas; tesorero, don Eduardo Fernández Amador; vocales, don Francisco Ros Montiel, don Manuel Fernández Amador, don Cristóbal de la Torre y don José Castiella.

El señor García Valiño, en nombre del Cuerpo que manda que es protector de este "pase", ofreció, como siempre, su colaboración más decidida, poniendo de relieve sus deseos de que este año se supere el esplendor de la Semana Santa en nuestra ciudad, deseos que todos sosten y para lo cual pusieron de manifiesto sus deseos.

Fueron aprobadas las cuentas que serán presentadas al Ilmo. señor Vicario General de la Diócesis y se cambiaron impresiones sobre otros asuntos de gran importancia, finalizando la reunión en medio de un grato ambiente.

También se acordó celebrar el triduo durante los días 13, 14 y 15 de febrero en la iglesia de África. El día 15, a las diez y media, se organizará una solemne función religiosa, entregándose a continuación, el título de Hermano Mayor honorario a S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín.

El mismo día se celebrará el solemnisimo Besapié a Nuestro Padre Jesús Nazareno.

¡REGLAS DOLOROSAS! Cafeteronal

CARTELERA de CERVANTES

HOY 27 de Enero (Solo por DOS días) Tardes a las 7:15 Noches a las 11

Acontecimiento de Arte y de los MAPS y JOHAM (Cientista, Vieneses) presentan a ALBERTO SEMPRIN, y su Gran Orquesta en el espectáculo musical

SOÑANDO CON MUSICA

CON MARY MERCHES y otros notables artistas de rango internacional. (Para más detalles ver anuncio en la última página)

Aviso. Para este Espectáculo que dan suprimidas las entradas de favor.

JUEVES próximo reanudación de la temporada de Cine con el estreno del fastuoso Technicolor

ENRIQUE V creación de Laurence Olivier

EL SABADO. LEO el León de Metro Goldwyn Mayer rustará de nuevo con motivo del estreno en España de MADAME CURIE creación de Ger Garson y Walter Pidgeon.

La función teatral del próximo jueves

Pro-Cabalgata de Reyes Magos

Como es de conocimiento de nuestro asiduos lectores el próximo jueves, a las 20 horas, en el Teatro Andaluz se celebrará una gran función teatral a cargo de los artistas de este Teatro y otros muy valiosos de la localidad ofrecidos para tal fin, la cual promete ser un éxito sin igual.

Según se nos informa en la Jefatura Local del Movimiento, organizadora del mismo, la demanda de localidades es enorme, esperándose se agoten antes de la fecha, ya que todos, aparte de apreciar el valor de la función, desean aportar su grano de arena para que los gastos habidos con la cabalgata de Reyes Magos que llevó juguetes a todos los niños pobres de la localidad, puedan ser sufragados.

Ayer hubo ensayo general, poniéndose de manifiesto el arte que encierran estos consumados artistas que pondrán su máximo interés y genio para que el público salga altamente complacido de este espectáculo.

Toda clase de trabajos tipográficos en la Imprenta FARO

Dr. Enrique Ostalé

DIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 6-1-4

FALANGE ESPAÑOLA 11

Doctor CANO TORRES

ESPECIALISTA EN PIEL, SIFILIS Y VENEREO

Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo.

CONSULTA DE 4 A 8

Falange Española 63.

Teléfono 547

Laboratorio de análisis

GENERAL YAGUE, 5

TELEFONO 736

En la Cofradía de Pescadores

Elección del Patron Mayor y demás jerarquías, bajo la presidencia del Ilmo señor Comandante Militar de Marina

El domingo, a las 11'30 horas, en la Cofradía de Pescadores, se procedió a la elección del Patron Mayor, con arreglo a las

normas dictadas por el Sindicato Nacional para las recientes elecciones sindicales.

Presidió el acto el Ilmo. señor Comandante Militar de Marina, don Juan Ramos Izquierdo, quien era acompañado por el segundo Comandante señor Martín; delegado del Instituto Nacional de la Marina, señor Zamudio; asesor jurídico de la GNS, señor Lanz y delegado sindical de Pesca, señor Chico Vaello.

Por la Junta de la Cofradía de Pescadores, fué elegido Patron Mayor, don Antonio Rodríguez Andújar que había sido propuesto por el Cabildo y el cual lleva dos años desempeñando este cometido.

Asimismo, fueron elegidos los siguientes señores, para los cargos que se indican: don Cayetano Barracín León, Jefe Mayor; y vocales, don Pablo Sánchez Alonso, don Tomás Escame León y don Francisco Vallecillo en representación de los señores Carreza.

El señor Comandante de Marina dió posesión a los enumerados anteriormente, los cuales fueron muy felicitados, por todos los allí congregados, que les desearon muchos éxitos en sus respectivos cometidos.

La desvalorización del franco francés

(Viene de la primera)

El movimiento de reacción llevado a cabo en cumplimiento de las órdenes dadas por los imperialistas norteamericanos.—EFE.

Bajas en las cotizaciones:

París, 26.—El tipo de oro ha bajado en 223 francos en el mercado negro de París, cotizándose hoy a 3.700. El tipo suizo de oro bajó en 250 y se cotiza a 3.450.—EFE.



SIN SALIR DE SU CASA

de noche, de día, con toda comodidad en los momentos libres de sus obligaciones, gracias a nuestros originales y exclusivos cursos de ENSEÑANZA POR CORRESPONDENCIA, podrá Vd. prepararse un porvenir en muy poco tiempo.

CONTABILIDAD

la especialidad mejor retribuida en empresas y Centros oficiales.

CALCULO Y REDACCION COMERCIAL

su perfecto dominio es necesario para conseguir un buen puesto.

TAQUIGRAFIA

el conocimiento más solicitado en oficinas particulares y oficiales.

ORTOGRAFIA

le hace indispensable para poder aspirar a cualquier empleo bien retribuido.

INGLES-FRANCES

los idiomas, cuyo conocimiento es esencial para todo hombre de negocios que desea prosperar. Los puede aprender en muy poco tiempo.

CULTURA GENERAL

(Aritmética, Ciencias naturales, Derecho, Geografía, Geometría, Gramática, Historia). Una buena cultura es la base del éxito de la vida.

CORTEY CONFECCION

de extraordinaria utilidad para toda mujer, como profesión o economía en el hogar.

PIDA FOLLETO GRATIS HOY MISMO

ACADEMIA C.C.C.
APARTADO 108 SAN SEBASTIAN



Escalera de Caracas

Un drama tan emocionante que Hollywood no se atrevía a filmar

20.000 hombres y 500 cañones

(Viene de la primera)

que ocultan tropas norteamericanas a Grecia, Sofulis dijo que era necesario distinguir entre tropas de combate y oficiales de enlace, como los que actualmente asesoran al Ejército griego sobre planes y operaciones tácticas.

"No hay duda —dijo— de que estos hombres resultarán sumamente útiles para nosotros. Los oficiales norteamericanos, desde luego, podrán enseñar a los griegos mucho, pero en todo caso nosotros no podemos conseguir resultados permanentes sin cañones. Los norteamericanos deben darse cuenta de que los griegos siempre han sido muy hábiles en el manejo de la artillería de montaña.

Más adelante habló sobre unos rumores de Prensa, sobre que el Ejército había desencadenado una ofensiva en la parte septentrional y central de Grecia. No se donde consiguen tales informaciones. Las operaciones militares hasta ahora, han consistido en operaciones rápidas, aquí y allá, pero no han alcanzado respetable importancia.

Refiriéndose a esta supuesta ofensiva, dijo que no se había llevado a cabo por falta de artillería, exponiendo que quinientos cañones serían más que suficientes para el Ejército griego.

Añadió que los guerrilleros tienen cada vez más artillería.

Finalmente, dijo: "Las concentraciones de los guerrilleros indican que tienen el propósito de atacar desde la frontera albanesa. Por lo que se refiere a los abastecimientos de los guerrilleros las fronteras están abiertas y se par en par".

Sofulis calculó que un aumento de 20.000 hombres en el Ejército griego sería una gran ayuda para cerrar la frontera norte.—EFE.

PROTEJA SU RELOJ
CON UN
CRISTAL INDESTRUCTIBLE
LABOR
PIDALO A SU RELOJERO

Los comunistas chinos presionan sobre Mukden

Li Huang, asume el mando de las fuerzas gubernamentales de Manchuria y dice que se resistirá a cualquier precio

Peiping, 26.—El general Li Huang, uno de los generales más destacados del Ejército gubernamental, ha asumido el mando de las fuerzas nacionalistas en Manchuria con el fin de realizar un nuevo intento para contener la oleada de fuerzas comunistas que avanzan en diversos sectores para llegar a Mukden, principal baluarte de los gubernamentales en Manchuria.

Los ataques comunistas en varios sectores, entre ellos el de Mukden, donde fueron rechazados después de sufrir un número elevado de bajas.—EFE.

Los norteamericanos de Changchung serán evacuados : : : : : :

Peiping, 26.—Ante el avance de las fuerzas comunistas, el cónsul de los Estados Unidos en Changchung prepara la evacuación de todos los ciudadanos norteamericanos, residentes en dicha ciudad.—EFE.

La desvalorización del franco repercute en la Bolsa de Londres

Los valores del Estado descienden cien millones de libras en total

Londres, 26.—Los valores del Estado experimentaron hoy en la Bolsa notables descensos que el "Evening Standard" hace elevar a cien millones de libras en total.

Las medidas adoptadas en Francia pero que el Gobierno no está preocupado por ello. En efecto se observó que los agentes del Gobierno, no intervinieron para contrarrestar el descenso de los valores del Estado.—EFE.

Los nuevos valores de transporte bajaron en junto 15.500.000 de libras esterlinas.

La mayor parte de los bolsistas adquirieron valores garantizados en oro. Las acciones de empresas auríferas subieron de cuatro a cinco shellings.

DE GASPERI ACUSA

Los beneficios logrados por el papel de la famosa línea Bandwidth ascienden a veinte millones de libras.

Roma, 26. El jefe del Gobierno, De Gasperi, ha hecho unas declaraciones al diario independiente "Il Messagero", en las que acusa a los comunistas de ser los culpables de la oleada de agitación en Italia y Francia, por órdenes directas del Kominform.

Un alto funcionario del Gobierno declaró que estas especulaciones habían sido previstas como consecuencia de la desvalorización del franco y demás medidas.

"Está claro para todo el mundo —dijo— que la agitación, sean las que fueren sus razones y pretextos económicos, responde a la directiva del Kominform, enviada a los comunistas de Italia y Francia con el fin de impedir la aplicación del Plan Marshall y de apoderarse del poder en ambos países.—EFE.

Disposiciones del B. O. del Estado

Nuevos Consejeros del Estado

Madrid, 26. — El "Boletín Oficial del Estado" publicará mañana, entre otras, las siguientes disposiciones:

Presidencia del Gobierno.—Decretos por los que se nombran consejeros del Reino a don José Luis Arrese Magar y a don Francisco Bastarache y Díaz de Bulnes.

Justicia. — Decreto por el que se desarrolla la ley orgánica del Secretariado de la Administración de Justicia.

Trabajo.—Orden convocando oposiciones para cubrir 77 plazas en el Cuerpo Técnico Administrativo del Ministerio de Trabajo.—CIFRA.



ACADEMIA BRUJULA
Con su moderno método de enseñanza por correspondencia
CORRESPONDENCIA COMERCIAL - INGLES
CONTABILIDAD - CALCULO MERCANTIL
ARITMETICA - ORTOGRAFIA - TAQUIGRAFIA
Pida HOY MISMO, nuestro Folleto de 72 páginas, ilustrada a todo color GRATIS Y SIN COMPROMISO
Apartado 817 BILBAO

EL SEÑOR DON JOSE DELICADO QUINTANA
(Militar retirado).
Ha fallecido a los 81 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.
R. I. P.
Sus desconsolados: esposa, doña María García Moreno; hijos, Asunción, María, Josefa, Francisca, Antonia, Africa, Ana, Felipe (funcionario del Estado), José (Cabo de la Guardia Civil), Manuel Rosario, Asunción y Clotilde; hijos políticos, don Pedro Martínez (del Comercio), don José Ramírez (del Comercio, ausente), don José Luis Hortel (practicante), don Francisco Moreno (del Comercio, ausente), don Autregiselo Olmedo (funcionario del Estado, ausente), doña Ana Ramírez, doña María Parrado, don Rafael Aragón (del Comercio), y don Anselmo Blanco (funcionario de la Alta Comisaría); nietos, sobrinos y demás parientes y afectos.
Al participar tan sensible pérdida, ruegan a sus amistades encomienden su alma a Dios Nuestro Señor y asistan a la conducción del cadáver que se verificará en el día de hoy, a las 18 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor que les agradecerán.
Vivía: Pasaje Recreo, 43.

LOS DEPORTES

EL AFRICA-CEUTI SEGUIRA EN PRIMERA REGIONAL

MARCADOR U. D. España y S. D. Jadú empataron en su primer encuentro

VENCIO AL LIXUS EN LARACHE POR 4 TANTOS A 1

PRIMERA DIVISION
Resultados
Sabadell, 3; Español, 3
At. Madrid, 2; Valencia, 2
Sevilla, 2; Atl. Bilbao, 1
Gijón, 2; Oviedo, 1
R. Sociedad, 5; Alcoyano, 0
Celta, 5; Tarragona, 0
Barcelona, 4; Madrid, 2

CLASIFICACION

Equipos	Goles	Pto.
Valencia	40 17	+8 26
Barcelona	32 22	+6 22
Sevilla	39 20	+4 22
At. Madrid	48 30	+3 21
Atl. Bilbao	40 29	+1 19
Celta	35 31	+3 19
Oviedo	33 37	-3 15
Español	28 33	-3 15
Sabadell	31 44	-3 15
Tarragona	26 34	-2 14
Madrid	32 39	-2 14
Alcoyano	21 34	-3 13
Gijón	24 41	-4 12
R. Sociedad	22 36	-5 11

SEGUNDA DIVISION
Resultados
Málaga, 3; Mestalla, 2
Hércules, 5; Murcia, 0
Córdoba, 3; Castellón, 1
Baracaldo, 1; Coruña, 0
Levante, 3; Valladolid, 0
Granada, 5; Mallorca, 1
Ferrol-Badajoz (aplazado)

CLASIFICACION

Equipos	Goles	Pto.
Valladolid	33 23	+8 24
Coruña	40 18	+6 22
Málaga	50 34	+3 21
Hércules	53 41	+2 20
Badajoz	42 43	-1 17
Mestalla	38 39	-1 17
Ferrol	34 25	+1 16
Murcia	26 34	-2 16
Córdoba	26 30	-1 15
Levante	39 38	-2 14
Baracaldo	28 48	-2 14
Mallorca	29 48	-3 14
Castellón	32 37	-4 14
Granada	28 39	-4 12

TERCERA DIVISION (Grupo VIII)
Resultados
At. Tetuán, 3; Calavera, 2
B. Linense, 6; Larache, 3
Huelva, 7; S. Fernando, 1
Antequerano, 4; Electro, 0
Cádiz, 3; Ceuta, 0
Melilla, 0; Coria, 0
Ibíturgi, 4; Algeciras, 2

CLASIFICACION

Equipos	Goles	Puntos
Melilla	40 16	+11 27
Huelva	53 24	+5 23
B. Linense	43 25	+4 22
CEUTA	39 39	+2 18
Ibíturgi	45 37	+2 18
Cádiz	25 30	+1 17
Larache	32 31	-1 17
At. Tetuán	37 41	-1 17
Antequerano	26 31	-1 15
Electro	27 48	-3 15
Algeciras	44 39	-2 14
S. Fernando	29 42	-5 13
Coria	20 29	-5 11
Calavera	22 52	-7 11

PRIMERA REGIONAL
Jadú, 1; U. D. España, 1

SEGUNDA REGIONAL
U. Tangerina, 5; Mercado, 1
Magreb Aksa, 6; Lucus, 0

Avila, 2; Alfau, 1
Morro, 0; Biffen, 3
Ferroviaria, 3; Hacho, 1
S. Agustín, 2; Cantera, 0

PROMOCION A PRIMERA
Lixus, 1; Africa Ceuti, 4

TORNEO MODESTOS
Cultura, 6; Intemplé, 1
Betis, 1; Alcañ, 0
Valencia, 1; Morro, 3
Glorieta, 5; Linares, 0

BALONCESTO
Africa C., 7; Instituto, 15
A. Navarro, 15; S. Agustín, 25

ELIMINATORIO

La mayor clase de los locales fué anulada por el impetu y entusiasmo de los tangerinos

Bandera y Helguera, autores de los dos tantos del partido

El equipo que representará a nuestra Zona en la gran final del campeonato regional de primera categoría saldrá del encuentro que han de disputar U. D. España y S. D. Jadú en el Estadio de Tánger el próximo día primero de febrero. Porque nada ha aclarado a este respecto el oboque que los mismos ventilaron en Alfonso Murube el pasado domingo. Ceuties y tangerinos empataron a un gol después de una lucha muy disputada, en la que no faltó ese interés, que suele derivarse de un marcador indeciso hasta los últimos momentos.

Si es justo consignar que el Jadú evidenció una mayor clase, no es posible ocultar que el España se mostró esta vez fuerte, codicioso y arrollador, no mereciendo perder. Fué este un choque entre un equipo de buena clase pero que no tuvo medio ni delantero centro y otro que repliega a ocho hombres para defender su marco y ataca en tromba con igual número de elementos. Clase frente a entusiasmo. Por eso el resultado, el empate a un gol, es un reflejo fiel de lo sucedido en el campo, pese a que dos faltas máximas pudieron poner el 3-1 en el marcador local.

Falló esta vez en los nuestros la línea eje, donde Doroteo no acertaba a cortar ni a servir como Dios manda y Carrero les daba a tonlas y a locas, careciendo su delantera de un artefacto decidido y acometedor que abriera brecha y proclama el disparo. Fallos sensibles todos estos, a los que vino a unirse el de la táctica. Nuestros jugadores mostraron predilección por un juego alto que, dada la enorme superioridad física de sus adversarios, favoreció netamente a los tangerinos. Que se defendieron bien y atacaron siempre peligrosamente.

Esta vez nos gustó la U. D. España. Sin un juego depurado, que es inútil buscar en hombres pesados y corpulentos, ni en clubs donde hay "figuras", todos derrocharon coraje y amor propio defendiendo con gran tenacidad su marco y avanzando con un empuje y un entusiasmo harto elogiables. Su mejor elemento fué el portero, que de nuevo muestra excepcionales condiciones en nuestro Estadio, así como la pareja defensiva y Helguera, artefacto fornido pero ágil y de curísimo disparo para el que lo hay marcado posible. Todos jugaron bien en el equipo, excepción hecha de la "estrella", el discutido Boazza, que no acertó a cuajar un buen partido an-

te la afición ceuti. Corbacho, que hizo un buen arbitraje, alineó así a los equipos:

U. D. España: Matí; Millet, Cabrera; Aniceto, Tensamani, Mafabet; Gallero, Sierra, Helguera, Riffi y Boazza.
S. D. Jadú: Cazorla; Baena, Mohtar; Juanito, Doroteo, Carrero; Anta I, Negret, Toto, Anta II y Bandera.

No se marcaron goles en el primer tiempo, pese a que el Jadú dominó más y lanzó un penalty. A los 15 minutos de la continuación, Anta I se hace con el balón, burla hábilmente a un contrario y desde la línea de puerta envía un centro ceñidísimo que no acierta a despejar Matí pero que Bandera remata imperablemente con la cabeza a las mallas. Es el único tanto del Jadú. Otra falta más que se señala contra el España también la anula el portero tangerino, que se tira en un par de paradas de verdadero mérito. A los 35 minutos de esta parte un balón que no despeja rápidamente Mohtar permite a Helguera internarse y lanzar un tiro durísimo por alto, ante el que nada puede hacer Cazorla. Empate a un gol. Que es el resultado definitivo.

El autobús donde hacían el viaje nuestros jugadores volcó cerca de la ciudad del Lucus, no habiendo que lamentar más que algunos heridos leves.

El Africa- ceuti tenía ante sí toda una papeleta. Su mala clasificación en el campeonato de primera categoría regional le obligaba a ventilar su permanencia en dicha categoría en una doble eliminatoria con el Lixus de Larache que, de perder traería consigo su descenso a segunda regional.

Por de muchos años y entusiasmo, de méritos indiscutibles y con excelentes jugadores en sus filas, ha sabido hacer frente, sin embargo, a la mala suerte que un día fuera su peor adversario. Venciendo clara y rotundamente en Santa Bárbara por 4 tantos a 1. Lo que le pone en condiciones de seguir militando en la categoría preferente del fútbol regional, ya que no es de esperar pierda en Alfonso Murube por 4 tantos de diferencia ante este Lixus que el domingo hubo de cuajar la verrota en su mismo terreno de juego.

Un testigo presencial del encuentro nos informa de que aquel fué jugado en medio de la lluvia, lo que hizo imposible todo buen juego. Marcaron primeramente los del Lixus, empatando luego los ceuties. Empate a un gol en la primera parte para, reanudado el juego, imponerse el Africa-Ceuti que marcó tres goles más y se adjudicó un triunfo tan magnífico como justo.

Todo el equipo africanista jugó bien, siendo Sánchez (2), Eduardo y Rambla los autores de los tantos y alineándose de la siguiente forma: Eulogio; Rocha, Focuberta; Olmedo, Méndez, Hernández; Monasterio, Vi-

la, Sanchez, Eduardo y Rambla. Cuando el autobús que conducía al equipo ceuti hacia Larache se encontraba a 15 kilómetros de la ciudad del Lucus, en la curva de Kcinda exactamente, volcó sobre un terraplén, dando una vuelta de campana y resultando levemente heridos algunos de los jugadores del equipo, casi todos los cuales se alinearon después en el partido de "Santa Bárbara". Los heridos fueron Antonio Sánchez Sánchez, Antonio Olmedo Jiménez, Eulogio Pajares Alvarez, Pedro Ferrer y Manuel Aragón Pajares de los que únicamente el apellidado Ferrer hubo de quedar en el hotel encamado.

Según nuestro informador, el vuelco pudo producirse sobre un terraplén de mayores proporciones, lo que hubiera originado una verdadera catástrofe, que el chófer evitó al dirigir el coche hacia otro lugar, donde, tras erigir varios árboles, volcó también pero no con fatales consecuencias afortunadamente.

El accidente tuvo lugar a las once y cuarto de la mañana y nuestros mismos jugadores dieron la vuelta al autobús, poniéndole en condiciones de reemprender rápidamente el viaje hacia Larache.

Debido a lo ocurrido, a nuestro equipo se le dieron las mayores facilidades para aplazar el encuentro, cosa a la que rehusaron nuestros representantes que, heridos, saltaron al terreno de juego y obtuvieron un brillante triunfo.

EL CEUTA FUE DERROTADO POR EL CADIZ EN MIRANDILLA POR 3 A 0

A nuestro titular, que jugó un formidable primer tiempo, le fueron anulados dos soberbios goles

Se ha perdido en Cádiz. Todos los partidos no se pueden ganar, que esta es empresa que nadie consigue llevar a cabo en ninguna de las tres Divisiones de Liga. Pero se ha perdido por un tanteo a todas luces injusto, que no es en realidad el que debió arrojar el marcador.

Según nos informan quienes fueron testigos presenciales del partido, el Ceuta jugó bien, estupendamente bien, sobre todo en el primer tiempo, pero el árbitro se encargó de que sus esfuerzos resultaran baldíos, cebándose con él durante todo el segundo tiempo, permitiendo la excesiva dureza de los defensas gaditanos —que trajeron por la calle de la Amargura a Lolo—

y anulándole dos soberbios tantos por fueras de juego imaginarios que podrían haber cambiado la marcha del encuentro, o por lo menos, aminorar la derrota ceuti.

Ya en la segunda parte y ante la imposibilidad de ganar, nuestro titular bajó algo con relación a la primera, dominando entonces con intensidad el Cádiz que pudo remachar su triunfo.

El señor Cabrera, árbitro del Sur, estuvo desahogado e imponente para cortar el juego duro, del que resultó víctima el medio ala ceuti Pedrín, que hubo de actuar en la segunda parte de extremo izquierdo. El aficionado se podrá percatar del "despiste" de este buen señor cuando le digamos que con ocasión de un fortísimo golpe franco, lanzado por Ceuta el guardameta gaditano quedó casi conmocionado abandonando el esférico y un defensor arrojó el pelotón con las manos fuera del campo, señalándose por el árbitro... ¡bote neutral!

este tanto al equipo ceuti. Poco después marcaba Paquirri el tercero y último para los de Mirandilla.

Por el Cádiz lucieron Paquirri, Garín y Soto, y por el Ceuta todos, excepción hecha de Guerrero que fué el más flojo.

El equipo ceuti no ha jugado, pues, un mal partido en Cádiz, como parecía suponer ese rotundo y adverso 3 a 0. Se mostró con calidad y peligrosidad suficiente para adjudicarse la victoria durante toda la primera parte, no decayendo más que mediada la segunda parte cuando vió inútil todo su esfuerzo y tanto su interés, como su moral se vieron resquebrajados por la pésima y parcial actuación del colegiado señor Cabrera, que puede decirse no le dejó jugar ni marcar.—P.

ACEYTE YNGLES



¡Parásito que toca... muerto es!

Recuerda Vd. los peines?
"HERCULES"
La misma calidad que los que se vendían en 1936, para Señora y Caballero, hoy en "Perfumería ROMA" Cervantes, 8

ZAPATOS TIENSUCA

¡Comprelos por Correo!
SOLICITE CATALOGO GRATIS
CCC Apartado 263-San Sebastian



EL FARO en Algeciras

FUNERALES POR EL SEÑOR LOPEZ DE ALDA

Ayer, a las ocho y media de la mañana y en el templo de Nuestra Señora de las Victorias se celebraron solemnes funerales por el eterno descanso del respetable señor don Francisco López de Alda, fallecido hace unos días en España, padre del R. P. Superior de esta Misión Católica, Isidro L. de Alda.

El templo se hallaba totalmente lleno de fieles, prueba evidente del sentimiento que en esta ciudad ha causado la muerte del finado y de las simpatías y gran respeto que a su hijo, párroco de esta Misión Católica, tienen todos sus feligreses.

Asistieron, entre las autoridades, S. E. el delegado general de la Alta Comisaría, general Galea; delegados de servicios, interventor territorial de Yebala, señor Carvajal y otras.

Ofició el hijo del finado y terminado el Santo Sacrificio, se cantó ante el túmulo levantado en el centro del templo, un solemne responso por la capilla musical de la Misión, reforzada con notables elementos de voz y música.

El Rvdo. Padre Alda, recibió después el testimonio de pésame de los fieles el que le reiteramos, pidiendo a Dios una oración por el eterno descanso del alma del respetable finado, modelo de caballeros y de cristianos.

CONFERENCIA

El próximo jueves, día 28 del actual a las 7 de la tarde y en el Paraninfo de la Delegación de Educación y de Cultura, dará una conferencia sobre el tema "El Nilo. Historia de un río", el licenciado don Juan Bautista Nieto, profesor del Instituto de Enseñanza Media de Larache, que promete estar muy concurrida, dada la valía del conferenciante.

EXPOSICION ZUBILLAGA

Sentida abierta en los bajos de la Dirección de Prensa (calle del Generalísimo), la notable exposición de motivos marroquíes y españoles que el notable artista señor Zubillaga ha presentado al público tetuanoí y que está siendo muy visitada.

LA PASCUA DEL MULUD

A pesar de la desproporcionada del tiempo continúa animadísima la Pascua del Mulud, viéndose los templos en las horas de las oraciones y las calles y vías totalmente llenos de musulmanes.

Las Mezquitas continúan iluminadas y hoy terminan los tres primeros días considerados como los más importantes de esta festividad.

TE EN LA CASA DE AUTORIDADES

Esta noche a las diez y en la casa de autoridades situada en la calle de Metanar, ofrecerá el Ilmo. señor bajá de Tetuán, Sid Mehamed Axaax, un te a las autoridades españolas, marroquíes, y distinguidas personalidades con motivo de la Pascua del Mulud.

LA CEREMONIA DE LA HEDIA

Tetuán, 26.—A causa del mal tiempo reinante, con fuerte viento y lluvia copiosa, la ceremonia de la Hedia no se ha podido celebrar en la Plaza de España, como en años anteriores, verificándose en el interior del Palacio del Mexuar. El tradicional acto constituye el reconocimiento de su misión y respeto de los musulmanes a Su Alteza Imperial el Jalifa, mediante la ofrenda de la llamada "muna", que consiste en entrega de regalos y obsequios de las distintas cabillas y ciudades. El acto revistió extraordinaria solemnidad. Ante el sillón del Trono se hallaban Su Alteza Imperial el Jalifa, acompañado de los ministros del Majzen, dignatarios y servidores del Palacio.

Los componentes de la comisión de Tetuán desfilaron primeramente ante Su Alteza, pronunciando la tradicional frase en árabe: "Dios bendiga la vida de nuestro señor". Después desfilaron con igual solemnidad los distintos bajases y sus seguitas, caídas con las comisiones de las cabillas, y otras personalidades.

Los regalos ofrendados al Jalifa este año se caracterizan por su excepcional esplendor. Flurran entre ellos, caballos, alfombras, trigo, arcenes tallados, magníficas labores de la artesanía marroquí y otros.

La fiesta ha servido para poner de manifiesto, como siempre, el gran cariño que todo Marruecos siente por su amado Príncipe.—CIFRA.

Anuncios breves

Compras y ventas

VENDO máquina escribir Remington portable moderna, y otra de oficina. Academia mecanografía Sánchez.

SELLOS de caucho. Imprenta FARO.

BATERIAS aluminio reforzadas, calidad inmejorable. Ferreteria El Aguila. Frente Mutua de Ceuta.

SE VENDE máquina Singer y un coche niño semi-nuevo. Razón Anticoo 15.

SE COMPRA un piano. Razón teniente coronel mayor Regimiento 54. Ceuta.

SE VENDE máquina "Singer", coche niño y varios muebles. Morro, calle E, n.º 4.

Enseñanzas

MECANOGRAFIA al tacto. Academia técnica "El Pilar de Viti". Jadú.

CLASES individuales, colectivas, Bachillerato, Comercio, Magisterio. Academia Canclejas, 27.

Pérdida

ENCONTRADAS gafas graduadas, entregaremos quien acredite ser su dueño mediante pago este anuncio.

Varicos

500 MENSUALES sueldo comisiones representándonos localidades, pueblos. Organización. Apartado 12.204. Madrid.

CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

JABON "LAVANDA" "Komol"
«Perfumería Roma»
Cervantes, 8

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE
MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL
Enfermedades de los niños. Puericultura
Consulta de 4 a 6 en Millán Astray, 15. Teléfono 760

Lea Vd. EL FARO
Diario de la mañana

ALCALDE INAUGURA UNA ESCUELA EN LA BAJADILLA

Algeciras, 26.—El Ilmo. señor alcalde de esta ciudad, ha inaugurado una Escuela en el importante barrio de la Bajadilla para sesenta alumnos a cargo de dos maestros.

Este Centro viene a llenar una gran necesidad sentida en este popular sector de la población.

UN MANTO PARA LA VIRGEN DE LAS LAGRIMAS

Don Constantino Casanova, ge-

rente de "Celupal S. A.", ha regalado un manto a la Virgen de las Lágrimas de la capilla Europea.

INAUGURACION DE LA EXPOSICION GALVACHE

Esta mañana, con asistencia de todas las autoridades civiles y militares, se ha inaugurado la exposición fotográfica que presenta el fotógrafo Galvache, en el Salón de Actos del Ayuntamiento, siendo muy elogiadas las obras del artista que mereció calurosos aplausos.—D. E. P.

APOLO HOY GRANDIOSO ESTRENO

FILMOFONO presenta la película de **UNIVERSAL FILMS**
TRAMPOSOS ENTRAMPADOS

DOS HORAS DE RISA CON BUD ABBOT Y LOU COSTELLO

¡A todas luces!

OSRAM

¡La lámpara de calidad!

DIRECCION, REDACCION
ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Admi-
nistración y Talleres, número 7-9-9

APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

EL FARO

DIARIO DE LA MANANA CERRADO Y DE INFORMACION GENERAL

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NU-
MERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUS-
CRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Men-
sual, 10. ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120ptas

PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre
30 pesetas. Año 120 pesetas

S. S. el Papa recibe en audiencia espe- cial al doctor Paddington

Es el inventor de un sistema de im-
presión fotográfica en colores

Ciudad del Vaticano, 26.—Su Santidad el Papa recibió ayer en audiencia especial al doctor Paddington, inventor de un sistema de impresión fotográfica en colores, quien presentó al Santo Padre un retrato de él recientemente logrado con su procedimiento. Este retrato aparecerá en la portada de un volumen próximo a aparecer en Londres, a cargo de una comisión que se ocupa de entrevistas con las personalidades mundiales que más han contribuido en favor de la paz. El Santo Padre envió al doctor Paddington un mensaje autógráfico en el que invita a los pueblos para que superen sus esfuerzos y encuentren la paz que todos los hombres de buena voluntad anhelan.

Es de subrayar que aunque la comisión que edita el libro, titulado "Grandes hombres" no está integrada totalmente por católicos, sus miembros han convenido que ninguna personalidad mejor que el Papa podía encabezar la publicación, que tiende a contribuir al establecimiento de la paz en el mundo, dirigiéndose a todos los hombres, sin diferencias de nacionalidad o religión.—EFE.

Se suspenden los envíos de carne argentina a la Gran Bretaña

Los importadores británicos
no efectuaban los pagos
conforme a las leyes

Buenos Aires, 26.—Se anuncia oficialmente que el presidente Perón ha autorizado la suspensión de los envíos de carne a la Gran Bretaña, "a vista" que los importadores británicos no han efectuado los pagos conforme a las leyes bancarias argentinas.

Los embarques han sido suspendidos desde el jueves.—EFE.

Campaña internacional contra el comunismo

Mikolajczyk, declara que ha llegado la hora
de iniciar la nueva ofensiva

Chicago, 26.—En una reunión de la Comisión internacional anticomunista, el dirigente polaco, Mikolajczyk, ha declarado que cada día se hace más patente la campaña comunista para dominar al mundo.

"Ha llegado el momento —di-

jo— de que se dé la batalla al comunismo y empecemos una nueva ofensiva".

La Policía tuvo que disolver a un grupo de jóvenes que no fueron identificados y que estaban dando motivos de disturbios en el salón en que se celebraba la reunión. El dirigente polaco manifestó también que Rusia consideraba que después de someter a Europa e incrementar la lucha de clases en los Estados Unidos, la guerra no sería necesaria para los comunistas que habrían obtenido ya su victoria. "Rusia necesitase la guerra —dijo finalmente— ella sabe que puede escoger el momento y que las democracias no declararán la guerra".—EFE.

Manifestaciones del presidente Rojas : : : : : 9

Manila, 26. — El presidente Rojas ha afirmado ante el Congreso que el Gobierno no puede transigir por más tiempo con "las partidas errantes de bandidos y los grupos acudillados por los comunistas, manifestando que se dedicarán todos los esfuerzos por capturarlos.

El presidente hizo luego alusión a las partidas de "hukba lahaps" que vagan por el interior de Luzon y a quienes acusa de seguir inspiraciones del comunismo.—EFE.

Llega a Madrid el em- bajador español en Buenos Aires

Fué recibido por des-
tacadas personalida-
des

Madrid, 26.—El embajador de España en Buenos Aires, don José María Arellano, conde de Motrico, ha llegado en el avión de la línea de Buenos Aires al aeropuerto de Barajas, a las nueve y media de la mañana, acompañado de su esposa, la condesa de Motrico. En el aeropuerto le esperaban el subsecretario del Ministerio de Asuntos Exteriores quien le saludó en nombre del ministro de Asuntos Exteriores, el embajador de la Argentina, el director general de Política Exterior y otras personalidades.—CIFRA.

El tiempo QUE HACE

Madrid, 26.—Ayer el cielo estuvo encapotado en las vertientes atlántica y cantábrica, intensificándose las lluvias.

En Córdoba, continúa el fuerte temporal de viento y lluvias huracanadas, que convierten las calles en ríos.

Probablemente continuarán las fuertes lluvias en casi todas las regiones de España.

Fuerte temporal en Ceuta

El intenso frío que se venía padeciendo en la ciudad, ha dejado paso a un viento huracanado seguido de fuertes lluvias que ayer azolaron desde las primeras horas de la madrugada, continuando en las de hoy.

KAPS Y JOHAM

(Revistas vienesas)

presentan

ALBERTO
SEMPRINI

y su GRAN ORQUESTA

en la NUEVA
VERSION del
espectáculo musical



Soñando con música

con

MARY MERCHE

MARIBEL CABALLERO

DAISY Y NELLY

MAGGIE SULLIVAN

LOS 4 CRISTIANOS

TONI GAMAR

ROSTANGO ET COMPANIA

LISSA FERRAR

y las GOLDEN GIRLS

Escenificación de

Artur Kaps

Coreografía de

FRIEDEL KORPINSKI

LA MEJOR ORQUESTA DE EUROPA

en un espectáculo musical, deslumbrante y lleno
de originalidad que no deben dejar de ver

Es una producción KAPS y JOHAM

(Revistas Vienesas)

Tarde 7,15

HOY

Noche a las 11

Quedan suprimidas todas las entradas de favor

!!!FRIO!!!

138 personas mueren en Estados Unidos

Chicago, 26.—Una nueva ola de frío azota a los Estados Unidos, desde las Montañas Rocosas al Atlántico, la cual ha producido en algunos lugares, temperaturas hasta de 36 grados bajo cero.

En Nueva York ha caído una nueva nevada, que en algunos lugares, ha alcanzado una altura de 25 centímetros y en algunos sitios de Nueva Inglaterra, la nieve llegó hasta 35 centímetros.

Hasta ahora, por causas directas o indirectas, han perecido 138 personas a consecuencia del temporal reinante, algunas de ellas en incendios ocasionados a consecuencia de pretender buscar alivio al frío.—EFE.

El "gobierno" republi- cano calalán en el exi- lio está en crisis

Parece que ha sido ori-
ginada por «desave-
nencias internas»

París, 26.—José Irla, presidente del Consejo del "gobierno" republicanocalalán en el exilio, ha anunciado la dimisión de su Gabinete dando a la publicidad un comunicado oficial diciendo que: "en vista de la situación derivada de los últimos acontecimientos políticos, se está obligado a declarar que el "gobierno" estaba en crisis".

El portavoz de Albornoz, en cuyo gabinete el grupo calalán tiene un representante, ha declarado que la crisis del gabinete regional calalán no afectaría al "gobierno central".

Algunos republicanos han manifestado que la crisis había sido provocada por las diferencias que existen dentro del partido calalán en exilio.—EFE.